めるようだ。 生から社会貢献、 職場参観に地域の小学生を招いたり。 内の保育施設で近隣の子どもを預かっ 業を地域に開放する動きが広がってい や法人が、働く人のために整備した施 地域交流につなげる

昨年4月から地域の 約を結んだ「ヤクル 啊保育ルーム」。販 岡崎市の愛知中央ヤ で手を動かした。 い出すと、子どもた トントントン、ひげ のために設けた施 。保育スタッフが 一岡崎支店の「プテ で、約80平方がの

> 今年5月現在、52か所になる。 満たした施設を地域に開放、

活用するのは、施設などの

もつながれば」としている。

## 以上。一時預かりの り、うち地域の子ど 監。1歳以上の乳幼 2~5人の保育スタ 福利厚生 地域に

ある。企業ブランドの向上に 治体の要請で開放した施設も ヤクルト本社広報室は「自 ーム開放 の子どもを職場に招く「子ど ード面だけに限らない。 京葉銀行(千葉市)が行員

てもらえるように、貸金庫を

聰

付けている。

生費は平均10万3298円。そのう ち、法律で義務付けられている 社会保険料などの「法定福利費」 「社会との接点増え 人材育成になる」

企業が自主的に取り組む福利 厚生施設などの「法定外福利費」 は1996年度をピークに抑制する

日本経済団体連合会が688社

から回答を得た調査(2011年度) によると、企業が負担する従業 人当たりの1か月の福利厚

傾向だ。

が前年度比4.4%増に対し、 企業や個人の社会貢献活動を

定外福利費は同0.1%減だった。 推進している公益社団法人日本 フィランソロピー協会(東京) 理事長の高橋陽子さんは「企業 が福利厚生を活用することで、 社会との接点が増え、従業員の 人脈が広がり、コミュニケ ョン力も磨かれる。人材育成に

## 町内活動 域の子どもも受け入れている 見学したり、模擬紙幣を数え ~8月に2支店で行い、近隣 たりする体験型だ。今年は「 で特別休 秀た会れ で私で高さ 読売新聞く 女友達 た。心を許しあえる楽 である。 である。 読売新聞くらし。 平成25年8月24 緒に出かけていまし し面

(土)

加しているかどうかを聞

かり聞くのよ」とみんなに がって「この人は私にはっ

参した菓子袋をみんな 言うのです。彼女が持

に回す時にも、私には

うな言葉を言ったり、

ん。彼女の気に障るよ 言も声を掛けませ 掲載

と説明している。

とで子どもの数が増 丁さんは「地域に開

産史のある企業の施

女心感がある」と話

保育事業を担当す

の預け先の選択肢が 由希子さん(29)は

大歓迎」、4歳の

来た新地史幸さん

**尽子を預けている同** -00人を超える。

> を地域の小学生に広げた。 っているが、昨年、参加対象 解を深めようと4年前から行 銀行の仕組みや役割を知っ 結び付くことを企業はもっと意 識すべきだ」と話している。 報グループ)と話す。 にもなれば 行に親しんでもらうきっかけ

ができる。 えた。年に5日間取ること った。同法人はケアハウスを の参加」など13件の利用があ 域の草刈り」「町民運動会へ これまでに「祭りの準備」「地 の役員が少なくないという。 ど地域活動への参加」を加 前、特別休暇の規定を改訂 福祉法人「恭和会」は2年 あいはもちろん、職員の生活 おり、担当者は「ご近所づき し、取得理由に「町内会な 活動を促す取り組みもある。 にとっても有意義のようだ 地区の夏祭り会場に提供して 人四季が丘」を運営する社会 職員88人の中には、町内会 岡山県井原市で「ケアハウ 休暇制度を柔軟にし、

帰るような気がするんだ

な気がしてなりまへん」 それはなんでやろ」

蟻のいとなみ(十

(経営企画部広

が草鞋の底の毛皮を通り であった。 るのがわずらわしい。助 本で正月を迎えるのを上 た足を冷やし、<br />
疼くほど お師匠はんのお屋敷

達者に仕事してると聞い 家を焼かれてしもたけど して逢いにいきたいとも なんでやろ。親きょうだ ほんまに、わたいもお そやけど柳本へゆくの 助七がいうと、東右衛

度しゅう扱うてくれはり なんでだっしゃろなあ 伝兵衛が聞くと、二人